
ACTA 20-2020 1 

Acta de la sesión Ordinaria de la Junta Directiva del Comité Cantonal de 2 

Deportes y Recreación de Parrita realizada en la oficina del Comité Cantonal, 3 

al ser las 3:07 p.m. del Miércoles 26 de Agosto de 2020 4 

Asistentes:  5 

Sra. Ángela Carvajal Barrantes, Presidente  6 

Sra. Gladys Aguilar Obando, Secretaria 7 

Sr. Erick Cedeño Madrigal, Tesorero 8 

Sr. Andrés Araya Sánchez , Vocal 9 

Sr. Isberto Mora Vanegas, Vicepresidente 10 

Invitados:  11 

Lic. Geiner Calderon Umaña, Auditor Municipal 12 

Lic. Isidro Morera Lépiz, Asesor Deportivo  13 

Arelis Elizondo Morales, funcionaria CCDR  14 

Agenda del día 15 

1. Registro y comprobación del quórum 16 

2. Lectura y aprobación de actas anteriores 17 

3. Audiencias 18 

4. Lectura de correspondencia 19 

5. Informes de Presidencia 20 

6. Informe de Tesorería 21 

7. Informe de Dirección Ejecutiva del Comité Cantonal de Deportes 22 

8. Mociones de los Directivos 23 

9. Acuerdos 24 

10. Cierre de la sesión 25 

ARTICULO I REGISTRO Y COMPROBACIÓN DEL QUÓRUM 26 

Se procede a realizar el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum 27 

necesario para iniciar la sesión. Preside la señora presidente Ángela Carvajal. 28 
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La señora presidente solicita modificar el orden del día para atender al señor 2 

Auditor y Asesor Deportivo y continuar con la sesión.  3 

ARTICULO II LECTURA Y APROBACIÓN DE ACTAS ANTERIORES 4 

Como anteriormente se había tomado el acuerdo de enviar las actas a los correos 5 

de cada directivo para ser conocidas y analizadas antes de la sesión y únicamente 6 

indicar si hay alguna sugerencia y de esta forma agilizar el tiempo de sesión.  7 

Se indica que en el acta enviada 19-2020 el señor Andrés Araya indica que no 8 

está de acuerdo con la compra de camisetas.  9 

ARTICULO III Audiencias 10 

En atención a la emergencia nacional por la pandemia del COVID19 no se reciben 11 

audiencias. Se hace una excepción dada la necesidad de atender un asunto 12 

importante. La señora Angela Carvajal procede a dar la bienvenida y 13 

seguidamente inicia con la lectura del oficio de respuesta a la advertencia recibida 14 

por parte de la auditoria municipal DAMP-N-133-2020. A fin de dejar claro la 15 

posición de la Presidencia ante la denuncia interpuesta. Ingresa el señor Erick 16 

Cedeño al ser las 3:20 p.m. 17 

El señor Auditor Geiner Calderón, indica que el comité debe actuar bajo el 18 

principio de legalidad y solo deben hacer lo que la norma les permita hacer 19 

además recomienda que todo lo que se considere se norme. Actualmente no 20 

existe esa normativa vigente para este caso concreto. Auditoria advierte una o dos 21 

veces y si no se acatan las advertencias procedemos como dice la ley.  22 

El señor Isberto Mora acota que la señora Presidente Angela Carvajal toma 23 

decisiones arbitrarias y se toma atribuciones que no le corresponden indica que 24 

para eso tiene un Vicepresidente para que le asista en caso de no estar e indica 25 

que el no estuvo de acuerdo con la respuesta dada por Isidro en el tema del 26 

informe. La señora Angela Carvajal le indica que ponga sus inquietudes por escrito 27 

en lo que el considere que son las atribuciones que me  he tomado.  28 
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El señor Auditor Geiner Calderón indica que el Comité debe contar con un Manual 2 

de procedimientos que indique como se hace cada cosa, requieren una norma que 3 

indique como se procede en cada labor. Angela Carvajal: don Geiner usted sabe 4 

que lo respeto mucho pero aquí no existe nada de cómo se hacen las cosas este 5 

documento (comprobante de cheques) lo implemento la secretaria junto con la 6 

necesidad de sacarle copia al cheque y adjuntar las facturas por que no había 7 

nada cuando entro. Además, soy la única junto con Isidro que está presente en las 8 

reuniones con los padres de familia, en entrenamiento, ningún otro compañero a 9 

llegado.  El señor Isberto Mora comenta que en un documento del expediente de 10 

Candi hay un documento que viene con la firma de Isidro en el cual habla de 11 

estadísticas, listas de asistencia, fotografías, que tiene eso que ver con zumba. 12 

argumenta que lamentable que no se le explico de esta forma cuando se preguntó 13 

por lo acontecido con el informé y los pagos y surgió. El señor Isidro Morera le 14 

indica que cuando lo contrataron no existía un formato para revisar los informes y 15 

que ese documento que usted se refiere bien o mal es creación mía y es con lo 16 

que se ha estado trabajando. Angela Carvajal agrega que nosotros debemos 17 

trabajar unidos y no divididos y si usted don Isberto dice que me tomo 18 

atrevimientos dámelo por escrito y si estoy incumpliendo lo corrijo, pero usted 19 

habla y no trae nada es una de las personas que pide que todo sea por escrito. 20 

Isberto Mora le indica que ahí están las actas y yo me baso en eso. Angela 21 

Carvajal: don Geiner eso sería todo por hoy y le agradezco mucho, pero tenemos 22 

otra reunión a las 6 p.m. y estamos cortos de tiempo.  23 

Se retiran los señores Geiner Calderón, Isidro Morera y Arelis Elizondo al ser las 24 

4:00 p.m.  25 

El señor Erick Cedeño comenta Isberto yo creo que aquí todos estamos 26 

aprendiendo ahí cosas que uno no sabe porque aquí nadie es estudiado en esto 27 

yo no lo soy y usted tampoco lo es, al existir errores menores y en denuncia dice  28 
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que la Directiva no se va a revisar  y la  directiva somos todos ninguno de los cinco 2 

que estamos aquí podría salvarlo a él (Andrés Araya) que se ha metido como si 3 

tuviera 2 años de estar aquí, se ha metido de lleno. Gladys Aguilar: a escarbar. 4 

Andrés Araya: a escarbar no. Gladys Aguilar: usted (Andrés Araya) está 5 

escarbando cosas desde febrero está reclamando hoy y usted viene entrando. 6 

Andrés Araya: los documentos son públicos, no se preocupe que con usted 7 

(Gladys Aguilar) tengo pruebas que presentar. Erick Cedeño: son errores 8 

puntuales son metidas de patas no de manos por procedimientos que no tenemos 9 

y usted fue presidente anteriormente del Comité (Isberto Mora). Isberto Mora: no 10 

fui presidente porque no estaban bien formados en ese momento. Angela 11 

Carvajal: la mala intención se ve, vea lo que Andrés ah va en Facebook 12 

denunciando a la señora como si yo soy sola. Isberto Mora: yo les pregunte a 13 

Isidro están los informes son públicos igual con lo de Leo también le pregunte en 14 

Junta.  15 

ARTICULO IV Lectura de correspondencia 16 

Asunto 1. DAMP-N-133-2020: remite Lic. Geiner Calderon, Auditor Municipal 17 

asunto: Advertencia acerca de la ausencia de los controles en lo procedimientos, 18 

en atención a la denuncia interpuesta el 03 de julio 2020. 19 

Se brindo respuesta por parte de la señora Presidente en el oficio CCDRP-129-20 

2020 el cual se le entregó en la sesión del día de hoy. Se brinda copia al señor 21 

Auditor.  22 

Asunto 2. Nota del 13 de agosto 2020, remite José Murillo informa incapacidad 23 

del jueves 13 al sábado 15 de agosto de 2020. Adjunta boleta de incapacidad 24 

A002351200016.  25 

Se procede a dar lectura la nota referente a la incapacidad.  26 

Asunto 3. Nota del 19 de agosto 2020, remite Jose Murillo informa que los viernes 27 

28 y sábado 29 de agosto a las 6 p.m. se realizaran la reposición de clases del 28 
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jueves 13 y sábado 15 de agosto por incapacidad.  2 

Se procede a dar lectura a la nota y se conoce el documento del señor Murillo.  3 

Asunto 4. Nota fecha 25 de agosto 2020 remite Emanuel Castro, solicita apoyo 4 

para compra de material de ciclismo (par de llantas de ruta) par entrenamiento.  5 

Se conoce la solicitud del atleta.  6 

Asunto 5. Correo electrónico contador municipal William Moraga, con el reporte 7 

del monto a transferir correspondiente al mes de Julio 2020 ¢3.394.366.00 8 

Se conoce el correo del contador municipal.  9 

Asunto 6. Oficio DC-0204 del 20 de julio remite Contraloría General de la 10 

Republica: asunto consideraciones sobre la situación financiera actual para la 11 

formulación del presupuesto inicial 2021. 12 

Se procede a dar lectura deja constancia del conocimiento del oficio.  13 

Asunto 7. Nota sin fecha, remite Isidro Morera, asunto solicitud para borrar videos 14 

de las transmisiones en vivo de la página del CCDR Parrita.  15 

Se conoce la nota enviada y se no procede.  16 

El señor Isberto Mora comenta que según lo acontecido con la publicación de 17 

unas clases de baile que se hizo a través del Comité quien lo autorizó y porque se 18 

hizo. Angela Carvajal le indica que fue un error del profe de ajedrez y que a él le 19 

pareció buena idea hacerlo cuando nos percatamos Isidro inmediatamente lo 20 

borro. Isberto Mora al señor Andrés Araya se le había consultado para que por un 21 

período de un mes de prueba administrando la página. Tratemos de lavar la ropa 22 

en casa. Angela Carvajal: yo quería que Andrés trabajara con nosotros no me 23 

gusta la manera de proceder, pero no lo ofendo y sabemos que el entro 24 

carboneado por otra persona, a pesar de eso le ofrecí yo misma que administrara 25 

la página y le dije que primero me lo pasa a mi lo que va a subir y se pasa al 26 

grupo. pero que hace llama a Arelis (funcionaria CCDR) dándole la orden que lo 27 

incluya como administrador porque tenia que publicar de forma arbitraria.  28 
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Además, le comenté a la Red de RECAFIS y se les comentó la propuesta de 2 

Andrés y la recomendación fue que lo manejara con cuidado y que la coordinación 3 

se venía haciendo con Isidro, además vi una palabra que utilizó en la pagina del 4 

CCDR Quepos que no me pareció adecuada.  5 

Andrés Araya: yo le mande un mensaje a Arelis indicándole quedo en acuerdo de 6 

Junta que les ayude con la publicidad y darle imagen a la pagina del comité, le 7 

agradezco si me agregas como administrador para empezar hoy. Muchas gracias 8 

Angela Carvajal: Debe esperarse a las sesiones de Junta Directiva para preguntar 9 

por los documentos que quiera conocer.  10 

Isberto Mora:  mi recomendación es que Isidro no maneje la página. Alguien de la 11 

Junta Directiva tiene que controlar que se publica.  12 

Andrés Araya: considera que es no es necesario por que Facebook no tiene 13 

memoria como los teléfonos.  14 

Asunto 8. Nota sin fecha, remite Isidro Morera, asunto clases de ejercicios 15 

funcionales impartidas por el Lic. José Chacón.  16 

Se conoce la nota enviada. Enviar nota que cumpla con lo pactado  17 

Asunto 9. Nota sin fecha, remite Isidro Morera, asunto solicitud de afiliación a 18 

UNCAFUT.  19 

Se conoce la nota enviada. Se considera viable la afiliación ya que no tiene costo 20 

para el Comité. 21 

Asunto 10. Nota sin fecha, remite Isidro Morera, asunto informe de la celebración 22 

del día de la madre, sábado 15 de agosto a cargo de la RECAFIS y CCDR Parrita.  23 

Se conoce la nota enviada. Del informe de las actividades realizadas el 15-08-24 

2020. Inicio con el viernes 14 de agosto con la clase de zumba del CCDR Parrita, 25 

sábado inicio con actividades varias durante el día y se cerró con una serenata. 26 

Isberto Mora: debemos tener mas control de los gastos ya se debe justificar el 27 

gasto realizado.  28 
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Asunto 11. Nota sin fecha, remite Isidro Morera, asunto informe primera agenda 2 

virtual de charlas a cargo de la RECAFIS ya CCDR Parrita.  3 

Se conoce la nota enviada. Se brinda el informe de las actividades virtuales 4 

efectuados en la plataforma de Facebook con las instituciones participantes en la 5 

red.  6 

Asunto 12. Nota sin fecha, remite Isidro Morera, asunto situación de la vivienda 7 

ubicada en el estadio habitada por el señor  Allan.  8 

Se conoce la nota enviada y se aprueba la confección de la nota dirigida al señor 9 

Alcalde y con copia al a Auditoria de las solicitud de que se proceda con el 10 

desalojo de la casa lo más pronto posible. 11 

Angela Carvajal: pedirle a Eduardo Rojas, que redacte la carta para que se remita 12 

a la Alcaldía, Departamento Legal, Concejo, Auditoria o quien corresponda para 13 

que efectué el desalojo y se destruya la casa.  14 

Asunto 13. Correo electrónico Movimiento Paraolímpico – Comité Olímpico 15 

Nacional: invitación a capacitación, con 3 espacios. Preferible profesor de 16 

educación física y que trabaje en relación a este movimiento.   17 

Se procede a dar lectura al correo electrónico y se sugiere publicarlo en la página 18 

del CCDR Parrita. Capacitación Desarrollando capacidades.  19 

ARTICULO V Informes de Presidencia 20 

Cotizaciones de las motoguadañas para mantenimiento de áreas verdes del 21 

Estadio.  22 

En sesión anterior se aprobó la compra de la motoguadaña y de momentos solo 23 

se contaba con el estimado propuesto por la empresa Vedoba y Obando y se 24 

efectuó otras cotizaciones para verificar el costo.  25 

Se reciben las cotizaciones de Jivis ¢178.200, STHIL taller Chamo ¢138.000 y 26 

Vedoba ¢127.019.35 27 

ARTICULO VI Informe de Tesorería 28 
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No se conoce 2 

ARTICULO VII Informe de Dirección Ejecutiva del Comité Cantonal de 3 

Deportes  4 

No se conoce  5 

ARTICULO VIII Mociones de los Directivos 6 

1 Solicitar la elaboración de un manual de procedimientos al asesor Eduardo 7 

Rojas, para identificar los procesos administrativos y los controles necesarios.  8 

2 Adelantar el proceso de SICOP para iniciar el registro y capacitación este mismo 9 

año.  10 

3  Eliminar los refrigerios para las sesiones de la Junta Directiva.  11 

4 Rescindir los carteles de balonmano, ajedrez y natación (modificado a ejercicios 12 

funcionales). 13 

5 Que se solicite a la Alcaldía el desalojo de la casa del Estadio lo más pronto 14 

posible. 15 

ARTICULO IX Acuerdos 16 

Con la presencia de cinco miembros se toman los siguientes acuerdos:   17 

Acuerdo N°1 (20-2020). Se aprueba el acta 19-2020. Acuerdo firme con cuatro 18 

votos. El señor Andrés Araya no vota a favor por el tema de las camisetas.  19 

Acuerdo N°2 (20-2020). Se acuerda que conste en actas que lo alegado en el 20 

oficio DAMP-133-2020 por parte del señor auditor Geiner Calderon, queda 21 

demostrado que es falso los hechos denunciados ante la Auditoria Municipal. 22 

Acuerdo firme con 3 votos a favor y 2 en contra por parte de los señores 23 

Isberto Mora y Andrés Araya quien manifiesta que la respuesta no se tomó 24 

en cuenta a la Junta.  25 

Acuerdo N°3 (20-2020) Se acuerda la compra de un par de llanta de ruta para el 26 

joven Emanuel Castro para que continúe con los entrenamientos del procesos de 27 

Juegos  Nacionales.  Acuerdo firme con votación unánime.  28 



 CODIGO 

PRESUPUESTARIO 
NOMBRE DE LA PARTIDA AUMENTA DISMINUYE  JUSTIFICACION DE LA MODIFICACION 

Infraestructura 

5.03.02.01.1.02.01      Servicio de agua y alcantarillado                                                                   

130.000,00    

5.03.02.01.5.01.99 Maquinaria y Equipo Diverso

130.000,00    

130.000,00    130.000,00    

 Ajuste Presupuestario para 

dar contenido economico a 

partidas Maquinaria y equipo 

diverso para compra de 

motoguadaña para 

mantenimiento zonas verdes 

estadio 

COMITÉ CANTONAL DE DEPORTE Y RECREACIÓN DE PARRITA

MODIFICACION INTERNA 09-2020

PRESUPUESTO ORDINARIO 2020

TOTAL PROGRAMAS
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Acuerdo N°4 (20-2020) Se aprueba la afiliación a UNCAFUT ya que no tiene 2 

costo para el Comité. Acuerdo firme con votación unánime. 3 

Acuerdo N°5 (20-2020)  Se acuerda pedirle al señor Eduardo Rojas Asesor, que 4 

redacte un oficio para que se remita a la Alcaldía, Departamento Legal, Concejo, 5 

Auditoria o quien corresponda para que efectué el desalojo y se destruya la casa 6 

que está en el Estadio Municipal. Acuerdo firme con votación unánime. 7 

Acuerdo N°6 (20-2020) se acuerda publicar en la página del CCDR Parrita la 8 

capacitación Movimiento Paraolímpico – Comité Olímpico Nacional: invitación a 9 

capacitación, con 3 espacios. Preferible profesor de educación física y que trabaje 10 

en relación a este movimiento.  Acuerdo firme con votación unánime.  11 

Acuerdo N°7 (20-2020) Se acuerda efectuar la modificación presupuestaria para 12 

la compra de la motoguadaña ya que se efectuó otras cotizaciones para verificar el 13 

costo. Se reciben las cotizaciones de Jivis ¢178.200, STHIL taller Chamo 14 

¢138.000 y Vedoba ¢127.019.35 Acuerdo firme con votación unánime.  15 

 16 

 17 

 18 

 19 

 20 

 21 

 22 

 23 

 24 

Acuerdo N°8 (20-2020) Solicitar la elaboración de un manual de procedimientos al 25 

asesor Eduardo Rojas, para identificar los procesos administrativos y los controles 26 

necesarios para el óptimo funcionamiento del CCDR Parrita. Acuerdo firme con 27 

votación unánime. 28 
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Acuerdo N°9 (20-2020) Adelantar el proceso de SICOP para iniciar el registro y 2 

capacitación este mismo año. Acuerdo firme con votación unánime. 3 

Acuerdo N°10 (20-2020) Eliminar los refrigerios para las sesiones de la Junta 4 

Directiva. Acuerdo firme con votación unánime. 5 

Acuerdo N°11 (20-2020) Rescindir los carteles de balonmano, ajedrez y natación 6 

(modificado a ejercicios funcionales) por mutuo acuerdo por la situación del Covid-7 

19 ya que aun el país no ve normalizada su actividad. Acuerdo firme con 8 

votación unánime. 9 

Acuerdo N°12 (20-2020) Que se solicite a la Alcaldía el desalojo de la casa del 10 

Estadio lo más pronto posible. Acuerdo firme con votación unánime. 11 

ARTICULO X CIERRE DE LA SESIÓN 12 

La señora Ángela Carvajal, Presidente levanta la sesión al ser las 5:27 pm. Los 13 

acuerdos tomados en firmes pueden ejecutarse.  14 

  15 

 16 

Sra. Ángela Carvajal Barrantes                      Sra. Gladys Aguilar Obando          17 

Presidente                                                       Secretaria   18 
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